

Kunst hilft geben
für Arme und Wohnungslose in Köln. e. V.
Annostraße 11
50678 Köln
0151- 42815196
info@kunst-hilft-geben.de

26. April 2023

Pressemitteilung

Zehn Jahre Kunst hilft geben e.V. Sozial-Rendite statt Kapitalrendite

Eröffnung eines eigenen Kultur-und Kunst-Cafés de la Paix in Porz

Am Samstag, 29.4.23 eröffnet Kunst hilft geben e.V. mit unserem Mieter Anthimos Sanozidis, Vorsitzender des Verein für Völkerverständigung ein soziales KULTUR-UND KUNST-CAFE´ in der Berger Str. 235, in Köln-Porz

Wir laden alle unsere Unterstützer und Freunde dahin ein. Mieter ist der Verein für Völkerverständigung. Anthimos und seine liebe Frau Maria sind erfahrene Gastronomen. Auf 85 Quadratmetern Gewerberaum dürfen wir unsere Kunstwerke dauerhaft ausstellen!

Besonderheit:

Das CAFE de la PAIX wird von der mildtätigen CULTOPIA-Stiftung: Kunst hilft geben an einen Verein vermietet, der die VÖLKERVERSTÄNDIGUNG als Ziel hat. Es ist zugleich auch ein Sozial-CAFE in Köln Eröffnung SA. 29.04.2023, 15 bis 18 Uhr, Berger Str. 235 täglich geöffnet von 16 bis 21 Uhr. Alle arbeiten für dieses Kultur-, Kunst- und Sozial-Cafe´ ehrenamtlich.

Hier werden monatlich wechselnde Kunstaussstellung des Vereins Kunst hilft geben e.V. stattfinden. Die Erlöse aus Kunstverkäufen - bisher in zehn Jahren über 800.000 € wurden direkt an Mitmenschen in Not gespendet: Obdachlose, Flüchtlinge und seit einem Jahr für Kriegsgesopfer.

Besonderheit: Für Kölnpass-Inhaber gibt's u.a. Kaffee, Kaltgetränke und Kuchen, und demnächst herzhaft und süße Crepes zu deutlich ermäßigtem Preis.

Außerdem

Herzlich willkommen: Einladung zur Vernissage Benefiz-Ausstellung

am Freitag, 28.04.2023, 19 Uhr: mit HA SCHULT bei Markilux, im mittleren Krankenhaus, Im Zollhafen 18.

Die Benefizausstellung mit Werken von HA Schult, Gerhard Richter, Rosemarie Trockel, Günther Uecker, Heinz Mack und anderen kann kostenfrei montags bis freitags bis 31.5. besucht werden zwischen 10 bis 18.00 Uhr.

Eröffnung Kultur- und Kunst-Café de la Paix

Samstag, 29.04.2023, 15 bis 18 Uhr, Berger Str. 235 A + So. 30.4. 23, 12 bis 15 Uhr.
Sonntag, 30.04. 12 bis 15 Uhr

Gerne kann auch einen Tag vorher ein Besichtigungstermin vereinbart werden rufen Sie uns dazu gerne an. Oder auf Wunsch senden wir gerne bildrechtfreie Fotos zu.

Oder freuen uns auch über Ihre Anfragen Interview ...

Zehn-Jahres-Kurzbilanz: Sozialrendite statt Kapitalrendite

Über 800.000 € wurden durch Kunst für Mitmenschen in Not vor allem Obdachlose in Köln gespendet. Über 1,8 Mio. € für menschenwürdige, bezahlbare Wohnungen in Köln durch Kunst (nach Steuern) durch Kunstverkäufe erlöst.

Das Stiftungsvermögen wurde im November in einen Hauskauf investiert (rd. 900.000 €). Weitere Immobilien sollen in Köln gekauft werden.

Motto: "**Wir tun was für eine ordentliche Sozialrendite gegen ausufernde Kapitalrendite-Handeln**" Deshalb wurde mit der Bethe-Stiftung eine enge Zusammenarbeit beschlossen, um mit Hilfe der Kunst eine Brücke zu bauen - Mitmenschen in Not unbürokratisch zu helfen eine Perspektive zu ermöglichen, so Initiator Dirk Kästel.

Weitere sozial denkende und handelnde Kooperationspartner erwünscht.

Kunst hilft geben für Arme und Wohnungslose in Köln e.V. ist ein eingetragener, mildtätiger Verein. Er will die Lebenssituation von armen und wohnungslosen Menschen in Köln verbessern und ihnen ein menschenwürdiges Leben ermöglichen.

Kontakt: Dirk Kästel | 0151- 42815196 | info@kunst-hilft-geben.de